





Elle s'inscrit également dans une dynamique d'accompagnement à l'insertion socioprofessionnelle en travaillant notamment avec des personnes marginalisées et socialement vulnérables comme des demandeurs de droit d'asile.

Enfin, l'association encourage les processus de co-production de connaissances entre milieu académique et milieu associatif, en s'investissant dans des recherches-actions et en mettant en place des temps de partage entre universitaires et professionnels dans les champs de l'animation, de l'éducation et du travail social.

Depuis 2017, l'association a commencé une recherche-action sur la mixité avec Jean Michel Bocquet, doctorant en Sciences de l'Education. Louis Létoré précise que «*cette recherche a pour objectif de modéliser les processus permettant de construire la mixité dans la Maison, qui brasse des enfants de milieux urbains et ruraux, puis d'expérimenter une pédagogie spécifique permettant aux enfants de vivre cette mixité*».

Se fondant sur l'implication des jeunes bénévoles dans le projet de la Maison de Courcelles, la recherche doit aboutir à la co-construction d'un livre.



## PARTENAIRES DU PROJET

- Région Grand Est
- Préfecture de la Haute-Marne
- Communauté de commune CCAVM
- Conseil Départemental de la Haute-Marne
- FONJEP
- Fondation RTE
- Parc National des Forêts
- producteurs partenaires



## PLUS D'INFOS

**Contact :**  
**Maison de Courcelles**  
7 rue Pierre Devignon  
52210 Courcelles-sur-Aujon  
03 25 84 41 61  
contact@maisondecourcelles.fr  
www.maisondecourcelles.fr

**Emission de France 3 Grand Est du 21 juin 2017**

